



Caso Venezuela confronta a diputados

Integrantes de la oposición criticaron que Morena y sus aliados defiendan a Nicolás Maduro

POR YVONNE REYES CAMPOS

Durante la primera sesión del año de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, diputados y senadores de todos los partidos políticos se enfrentaron por la intervención armada de Estados Unidos en Venezuela para capturar a Nicolás Maduro.

Fueron los legisladores del bloque mayoritario los que pidieron abordar el asunto, con el propósito de respaldar la postura de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, que condenó la intervención norteamericana.

El diputado de Morena, Jesús Perea Cruz, dijo que coincide con la presidenta en que



FOTO: CUARTOSCURO

Legisladores en la primera sesión del año de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

solo los pueblos pueden decidir su propio camino.

Al hacer uso de la tribuna, afirmó que la soberanía y la libre autodeterminación de los pueblos no son principios retóricos, son pilares de derecho internacional y de nuestra propia Constitución.

"Desde la cuarta transformación rechazamos de manera categórica cualquier forma de intervención en los asuntos internos de las naciones libres. La experiencia histórica de América latina demuestra que la intervención extranjera nunca ha traído democracia ni estabilidad ni bienestar a las naciones. Por el contrario, ha dejado conflictos, violencia, profundas heridas sociales, ninguna nación tiene el derecho de imponer por la fuerza el destino de otra", expresó.